



 **Naturheilkunde**

Ohrakupunktur – Traditionelle Chinesische Medizin (TCM)

Ohrakupunktur ist ein wichtiger Bestandteil der TCM. Sie kann ergänzend zur Akupunktur oder anderen Behandlungsmethoden angewendet werden. Speziell im Bereich der Schmerztherapie und Suchtbehandlung ist sie unverzichtbar. Sie kann als eigenständiges Mikro-Akupunktur-System andere Naturheilverfahren unterstützen.

Kursinhalte:

- Geschichte und Hintergrund der Ohrakupunktur
- Anatomie der Ohrmuschel
- Indikationen / Kontraindikationen
- Nadelkunde
- Diagnostik anhand der Ohrmuschelform
- Praktische Anwendung
- Akupressur / Ohrmuschelmassage

Kursziel:

- Sie erlangen eine Übersicht der wichtigsten Punkte am Ohr und ihre Wirkung auf den Organismus.
- Sie erlernen das Aufsuchen und Identifizieren von Akupunkturpunkten mittels Punktstift.
- Sie erlernen Techniken zur Schmerz- und Suchtbehandlung.

TCM-Grundlagenkenntnisse sind vorteilhaft.

Das Seminar eignet sich für Heilpraktiker/innen, Anwärter/innen und Ärzte/Ärztinnen.

Für die therapeutische Ausübung der Akupunktur benötigen Sie eine Erlaubnis zur Ausübung der Heilkunde.

Die Teilnehmer/innen erhalten ein Paracelsus Zertifikat.

Termine

Sa, 29.08.2026
15:30-18:45 Uhr
So, 30.08.2026
10:00-15:00 Uhr
[und 3 mehr](#)

Preis

435,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Osnabrück
Goethering 22-24
49074 Osnabrück
Tel. 0541-20 20 552

Seminarnummer

SSH27290826

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 20.12.2025

Dozentin

Sandra Keim

Jg. 1979. Sie ist Heilpraktikerin, Dozentin, medizinische Qigong-Lehrerin, Diätköchin (IHK) und Tuina-Massage-Praktikerin. Frau Keim absolvierte eine Ausbildung in chinesischer Kräuterheilkunde mit westlichen Kräutern. Ihre Ausbildung zur Heilpraktikerin durchlief sie an der Paracelsus Schule Bremen. Seit 2016 arbeitet sie erfolgreich in einer eigenen Praxis für Chinesische Medizin. Sie bildete sich fort in Schröpftherapie, Moxibustion und Gua Sha. Frau Keim gibt ihr Wissen mit viel Freude als Dozentin der Paracelsus-Schulen weiter. Ihr Ziel ist es, sowohl die Chinesische Medizin als auch die Philosophie des Buddhismus an unsere westlichen Lebensgewohnheiten anzupassen. Denn indem die Chinesische Medizin in unserem Boden Wurzeln schlägt, entwickelt sie sich weiter.